



村上 誠一郎氏（衆院2区）

安倍さん、最も基本的な問題を分かつてうつしやるのか。内閣法制局は内閣の一部で、首相の自分が全責任を負っている

違憲訴訟が起き、おそらく最高裁は違憲判決を出すだろう。内閣の自

己が変更されれば、そのたびに違憲訴訟が起つ

的自衛権行使する前提で自衛隊法などを改正し

たとする。しかし各地でと評価の確立といった点

で、多角的視野に立った

と評価の確立といつた点

で、多角的視野に立つた

と評価の確立といつた点

の大典だと思う。これに

関わる解釈変更是慎重的

だ。それを全部すっ飛ば

してはならない。特定秘密保護

法のときも基本的人権に

もブレーキ役がない。

憲法解釈が論理的に間違

っているなら、たとえト

ッパがやると言つても、

それはやめなさいといつ

のが本当の自民党員だ。

ただけ前のこと�이경이

くなるときは民主主義の危機。ファシズムが起

から、解釈の責任も負えると考えている。選挙で相手はあまりに立憲主義や三権分立をないがしろ

屈だが、とんでもない間違いだ。憲法解釈の最終責任は司法にある。

仮に解釈変更して集団

か。日本の安全保障や世

の独断と偏見でやってい

る可能性がある。日本が

憲法解釈 司法に責任

首相は三権分立を軽視

て社会は混乱する。（首

ら「真剣にやれ」と言つ

るが、とんでもない間

そうならないよう体を張

にしておられる。日本が

つて止めなければならない